
11月19日 第2651回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

会員卓話：佐々木会員 

12月3日（木）12：30～／三次商工会議所 

ゲスト卓話：三次地区医療センター 病院長 安信祐治 様 

2020年11月12日例会記録-第2650回-    11月19日発行：第14号〉 

会 長 挨 拶 ： 水 本 行 亮 

 皆さん、こんにちは。 

 先ずは皆さん、今月のガバナー月信をご覧になりましたでしょうか。脇ガバナーと

の会食の中でも話題になりました会員増強に関する記載がございますが、これからも

丸田部会長のもと、皆さんのご協力を以て、クラブ活性化のために成果を求めてまい

りたいと思います。 

 さて、本日の例会は、米山記念奨学会部会の担当例会です。菅原暢之部会長さん宜しくお願い致しま

す。米山奨学会は、日本で学ぼうとする優秀な留学生を支援し、国際理解と親善に寄与する事を目的と

した日本のRC独自の活動ですが、ここ最近、本来の目的に対して国家間の政治的関係が、受け入れ選択

に波紋を与える状況があるように感じます。私のRLIでの研修時にも、各予定者からこの要素を選考に加

えるべきとの発言に、同調の声もあったのを記憶しておりますが、国際感覚豊かな菅原部会長さんの思

いも含めたお話を楽しみにしております。 

 また、ロータリーには米山記念奨学会以外にも、いくつかの国際的な青少年育成関連プログラムがご

ざいますが、ご承知のように児玉会長年度に、わがクラブの申請により地区補助金で畑中さんのフラン

ス留学を助成しております。 

 少し余談になりますが、私は挨拶の中で、政治にかかわる話題は避けるようにしていますが、ここ数

日は我々の生活にも影響を及ぼしかねないアメリカの現状と、地元選出国会議員に関するニュースを見

るたび、4つのテストを信条とするロータリアンの爪の垢を煎じて飲ませてやりたくなり、エールで癒さ

れる日々が続いておりますが、私達のロータリー活動が皆様の心の癒しともなりますよう願いつつ、ご

挨拶とさせていただきます。 

 ご清聴ありがとうございました。 



第2648回（10月29日）の出席報告 第2650回（11月12日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

38 29 2 2 86.11％ 38 25 13 65.79％ 

Make-up内訳 稗田会員（クラブフォーラム）高杉会員（ワールド大阪E） 

例   会   次   第 

幹事報告：中村伸之  幹事 

出席報告：中村伸之  幹事 

委 員 会 報 告 

【点 鐘】 水本行亮 会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

・11月29日 副会長杯出欠表の回覧 

・12月13日 「野球がもっと好きになるデイ」出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・吉舎RC：例会会場、連絡先変更のお知らせ 

・三次市：寄付金について（お礼） 

・（公財）奥田元宋・小由女美術館：奥田小由女先生の文化勲章受章について 

・石田会員（公共イメージ委員会） 

  7月からHPが見れなくなっておりましたが、理事役員会で協議した結果、 

 今後は三星舎印刷(有)さんで管理していただくようになりましたのでご報告いたします。 

     スマイル                        計3､000円  

氏   名  内            容  

水本 行亮 

青木 貴央 

 

 

石井 浩彦 

菅原米山記念奨学会部会部会長さん、本日はよろしくお願いいたします。 

新型コロナ感染症対策について当クラブから三次市に寄付を会長、委員長と一緒にさせてい

ただきました。新宅さんのご提案により急遽取材があり、なぜか私が対応させていただきまし

た。裁判より緊張しました。 

結婚記念日（11月3日）これからも仲良く頑張ります。34年になりました。 

S A A 報 告 ： 加 村 満 幸  副 Ｓ Ａ Ａ 

プログラム：米山記念奨学部会担当例会 

米山記念奨学会部会 

 部会長 菅原 暢之会員 

「米山記念奨学会について」 


